

Luciano Valenzuela asumió como nuevo Alcalde de Limache: "Venimos a construir el segundo piso de esta casa"



Luciano Valenzuela asumió como Alcalde de Limache para el periodo 2024-2028, en una ceremonia fuertemente marcada por la religiosidad y que se llevó a cabo en el frontis de la casa consistorial, en la avenida Palmira Romano Sur de la comuna.

Luego que el pasado 14 de noviembre Daniel Morales presentara su renuncia tras 12 años como máxima autoridad comunal, el cargo quedó en poder del concejal Álvaro Zamora, quien justamente fue el que le traspasó el mando al nuevo edil.

El nuevo Alcalde de Limache es psicólogo de profesión, tiene 36 años, y durante la pasada administración municipal se desempeñó como Director de Desarrollo Comunitario (Dideco) de Limache, además de ser el hombre de confianza de Morales.

Valenzuela se desempeñó 16 años como pastor evangélico en Limache y, además, es bicampeón mundial de debate, instancia llevada a cabo en España. Esto, a su vez, marcó el inicio de su trabajo en la Muni-

El psicólogo y pastor evangélico, independiente pero cercano a Renovación Nacional, asumió el máximo cargo comunal para el periodo comprendido entre 2024 y 2028.

cipalidad, la cual hoy comanda. El ex Dideco de Limache logró obtener 12.413 votos en la pasada Elección Municipal de octubre, quedándose con el 37,27% en esta comuna de la provincia de Marga Marga. "Todos compartimos el mismo anhelo: queremos vivir mejor y eso es lo que queremos hacer en esta gestión. Saludo a las autoridades y al Concejo Municipal. Hoy estoy muy feliz porque quiero hablarles de una ciudad que amo: la única que tiene dos pueblos. Son 294 km2 que mezcla campo y ciudad. Dios me ha dado la oportunidad de poder dirigir con la confianza de ustedes", señaló el Alcalde en su primer discurso. Luego, sostuvo que "Limache es una ciudad, pero con vocación de pueblo. Sigue manteniendo su esencia y hoy se apresta para que trabajemos en una ciudad donde cada uno pueda vivir mejor, por-

que hoy estamos en el punto donde cada uno que ama esta tierra pueda trabajar y dar lo mejor de nosotros para que los vecinos de Limache puedan tener una vida mejor, que es cuando somos capaces de traer soluciones concretas a problemas puntuales. Yo amo Limache, me encanta Limache". Valenzuela también indicó que "hoy venimos a construir el segundo piso de esta casa y, para hacerlo, tenemos que ser muy respetuosos con nuestra historia porque un pueblo que desconoce su historia está condenado a equivocarse en el futuro". En la ceremonia también asumieron los seis nuevos concejales limachinos: Alexis Ahumada (UDI), Danilo Sandoval (Ind-UDI), Matías Irrarázabal (RN), Paula Abarca (Ind-RN), Álvaro Zamora (PS) y Victoria Ladrón de Guevara (Republicanos).

Como se logra apreciar, el órgano estará ampliamente dominado por la derecha, con cinco representantes; mientras que por el lado de la izquierda sólo habrá uno. Como primera medida, el nuevo Concejo Municipal de Limache estableció que las sesiones ordinarias se llevarán a cabo los días miércoles como prioridad. De igual forma, el alcalde Valenzuela mostró lo que será la nueva imagen corporativa de la Municipalidad de Limache, correspondiente a un árbol, que busca representar las raíces de cada uno de los vecinos de la comuna. De esta manera, se dejan atrás los 12 años con la imagen de un remolino que marcó la administración de Daniel Morales. "Es un árbol, porque un árbol sin raíces está imposibilitado de vivir. Quiero hacer un llamado a nuestras raíces, a lo que somos, porque Limache es lo que es gracias al trabajo de miles de personas anónimas, personas que caminaron por calles de tierra y que hoy están pavimentadas", concluyó el flamante nuevo jefe comunal.